



Les carrières de granit

Pour nous, représentants du district de Riviera, il était évident que la photographie dont nous souhaitions vous faire cadeau se devait d'évoquer un élément qui fait partie intégrante de notre histoire. Indissociables des paysages entourant Riviera, les carrières de granit ont fait le prestige de notre territoire. Leur importance est d'ailleurs suggérée par l'emblème du chef-lieu: le ciseau à pierre et le marteau qui y sont figurés représentent précisément les outils servant à l'extraction et à la taille du granit. Un travail difficile mais d'une grande valeur, tout comme celui que vous serez amené à accomplir dans le cadre de votre nouvelle fonction. Un symbole particulièrement évocateur pour toutes celles et tous ceux qui habitent dans ce petit coin du Tessin. En espérant que ce présent vous ait plu, nous saisissons cette occasion pour vous adresser, au nom de tous nos concitoyens, nos sincères félicitations pour votre élection ainsi que nos meilleurs vœux pour votre année présidentielle.

District de Riviera